

# Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Ajak Warga Sukseskan Pembangunan dan Pemilu Damai

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Dec 27, 2023 - 14:20



*Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Ajak Warga Sukseskan Pembangunan dan Pemilu Damai*

SUKABUMI, 27 Desember 2023 - Dalam upaya mendukung partisipasi masyarakat dalam merencanakan pembangunan di Desa Pondokkaso Tengah, Bhabinkamtibmas Aipda Yadi Yusnadi., S.H., hadir dengan penuh dedikasi pada

Musrenbangdes yang digelar di Bale Desa Kp. Bojongpari. Kegiatan yang berlangsung pada Rabu, 27 Desember 2023, pukul 08.00 WIB hingga selesai tersebut dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat.

Dalam sambutannya, Aipda Yadi Yusnadi., S.H., menyampaikan beberapa himbauan kamtibmas sebagai wujud kepedulian Polri terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat. Beliau menginformasikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program tersebut menggarisbawahi pentingnya keamanan yang bersumber dari keagamaan, dedikasi, dan empati terhadap kebutuhan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk memanfaatkan Musrenbangdes sebagai wadah resmi untuk menyuarakan aspirasi. "Musrenbangdes ini adalah forum yang tepat untuk menentukan arah kebijakan pembangunan desa ke depan," ujar Aipda Yadi Yusnadi., S.H.

Dalam konteks pemilu mendatang, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya menjaga situasi kamtibmas yang aman, tertib, dan kondusif. "Mari bersama-sama menjaga kedamaian dalam Pemilu 2024, ciptakan situasi yang aman dan tertib," tambahnya.

Tak hanya itu, Aipda Yadi Yusnadi., S.H., memberikan himbauan terkait keamanan masyarakat, seperti antisipasi terhadap tindak pidana pencurian kendaraan dan ternak. Beliau juga mengingatkan tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengajak warga berperan aktif dalam mencegahnya.

Kegiatan ini mendapatkan apresiasi dan dukungan penuh dari Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande., S.H., yang menyatakan bahwa kegiatan berjalan dengan tertib. Dokumentasi kegiatan dapat ditemukan terlampir.